

# VHS-Leiterin ist die erste Schirmherrin

**Bedburg-Königshoven (me).**

In jedem Jahr beruft der Königshovener Quartettverein einen Schirmherrn, der die musikalischen Aktivitäten bis zum Höhepunkt, dem Herbstkonzert, unterstützt und fördert. „Wir freuen uns, mit Dr. Ute Bermann-Klein, Direktorin der Volkshochschule Bergheim, als neue Schirmherrin 2018 auch unsere Frauen-Quote steigern zu können!“, verriet Speuser freudig augenzwinkernd mit Blick auf Chorleiterin Bosenius. Und zugleich ist

Bermann-Klein ist die erste Schirmherrin in der Geschichte des Königshovener Quartettvereins. „Ich freue mich sehr, den MGV Quartettverein durch dieses Jahr begleiten zu dürfen“, verriet die neue Schirmherrin. Schon zu ihrer Schulzeit hatte sie eine musikalische Vorliebe entwickelt und wurde zum Singen von ihrem Volksschullehrer inspiriert. Besonders glücklich mache sie als Frankreich-Fan das Lied „La ballade des gens heureux“, von Gérard Lenorman. Mit einem Blumenstrauß und einem französischen Wein bedankten sich die Vertreter des Chores bei ihrer neuen Protektorin. „Wenn das mit den FC-Heimspielen funktioniert, ver-



*Bei der Ernennung zur Schirmherrin 2018 überreichte Manfred Speuser Blumen an VHS-Leiterin Dr. Ute Bermann-Klein.*

*Foto: Bastian Schlößer*

suche ich natürlich so viele Auftritte wie eben möglich zu besuchen!“, war für die neue Schirmherrin die Terminplanung 2018 schnell klar. Die gebürtige Kölnerin ist FC Fan.

Der musikalische Höhepunkt des MGV wird am Sonntag, 4. November, die große „Herbstgala – Das Wunschkonzert“ in der Bürgerhalle Bedburg-Königshoven für die neue Schirmherrin werden. Weitere Infos zum Quartettverein unter [www.quartettverein-koenigshoven.de](http://www.quartettverein-koenigshoven.de)